

# Jaringan Nasional

## Minggu Kasih, Polresta Magelang Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas dan Cegah Kenakalan Remaja

Agung widodo - [MAGELANG.JARNAS.OR.ID](http://MAGELANG.JARNAS.OR.ID)

Feb 9, 2025 - 21:00



MAGELANG- Dalam upaya menjaga **keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas)** tetap kondusif, **Polresta Magelang** mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berperan aktif dalam pemeliharannya. Hal ini disampaikan **Kapolresta Magelang Kombes Pol Herbin Garbawiyata Jaya Sianipar, S.I.K., S.H.** melalui **Kapolsek Borobudur AKP Marsodik** dalam acara **Minggu Kasih**

yang digelar di **Gereja Paroki St. Petrus Borobudur**, Minggu (09/02/2025) pagi.

Acara ini turut dihadiri oleh **Romo V. Palma Adihartono, Pr.**, serta anggota Polresta Magelang di antaranya **Aipda Indra Kurniawan (PS. Kanit Propam)**, **Aiptu M. Zuhrianto, S.H. (Bhabinkamtibmas)**, dan **Bripka Harwanto (Bhabinkamtibmas)**, serta sekitar **300 jemaat gereja** yang mengikuti kegiatan tersebut.



Dalam sambutannya, Kapolsek Borobudur menyampaikan **apresiasi kepada jemaat Gereja Paroki St. Petrus Borobudur** atas partisipasi mereka dalam acara Minggu Kasih serta dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

**"Kami mengimbau para orang tua untuk lebih mengawasi anak-anak mereka agar tidak terjerumus dalam kenakalan remaja seperti tawuran, minuman keras, balap liar, dan aktivitas negatif lainnya,"** ujar AKP Marsodik.

### **Pentingnya Peran Orang Tua dalam Pembinaan Anak**

Lebih lanjut, AKP Marsodik menegaskan bahwa **Polresta Magelang juga aktif dalam pembinaan karakter anak guna menekan angka kenakalan remaja**. Ia menyebut bahwa **sebagian besar kasus anak yang berhadapan dengan hukum berasal dari lingkungan keluarga yang kurang peduli terhadap pergaulan anak-anak mereka**.

**"Orang tua memiliki peran utama dalam membentuk karakter anak. Karena sebagian besar waktu mereka dihabiskan di rumah, maka pengawasan dan bimbingan harus lebih diperhatikan,"**

tambahnya.

Selain itu, ia juga mengingatkan tentang **larangan mengedarkan dan mengonsumsi minuman keras (miras) serta penyalahgunaan senjata tajam**, yang sering menjadi pemicu tindak kriminal.

## **Operasi Keselamatan Lalu Lintas Segera Digelar**

AKP Marsodik juga menginformasikan bahwa dalam waktu dekat, **Polresta Magelang akan menggelar Operasi Keselamatan Lalu Lintas** serta operasi kepolisian lainnya.

**"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk selalu tertib berlalu lintas demi keamanan, kenyamanan, dan keselamatan bersama. Khususnya bagi kaum muda, kami mengimbau agar tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis, karena itu dilarang,"** tegasnya.

Dengan adanya kegiatan **Minggu Kasih**, Polresta Magelang berharap dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya **menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan di lingkungan masing-masing**.

Autentikasi: Humas Polresta Magelang